

菊陽町各地区夏祭り

たくさんの方々の笑顔に会いました



新山区夏祭りは、7月31日、白鈴公民館(新山公園)で行われました。白鈴保育園園児による踊りを皮切りに、カラオケなどのステージ発表が披露されました。子どもたちはスーパーボールすくいやクジに夢中で、長蛇の列ができていました。また、菊陽音頭も踊られ、大勢の祭り客でにぎわいました。

三里木北区夏祭りは、7月24日に行われました。会場となった三里木北公園では、出店に長蛇の列ができ、大盛況。色とりどりの浴衣を来た祭り客が、友だち同士や家族連れでかき氷を食べたり、ピンポン玉すくいをしたりとにぎわいを見せました。



三里木区夏祭りは、7月31日に三里木駅前広場で行われました。はじめに、はっぴ姿の子どもたちがみこしを担ぎ、区内を「わっしょい」と元気なかけ声をかけながら練り歩きました。また、会場では屋台のいい香りが辺りにたちこめ、家族連れなどがステージ発表を見ながら祭りを満喫していました。



沖野区夏祭りは、7月24日、沖野区公民館で行われました。子どもみこしが区内を練り歩き、祭りがスタート。ステージ発表では、小学5年生による皿回しが披露され、その器用な回しぶりに会場からは拍手が沸き起こりました。また、ラムネ・ビール・コーラ早飲み大会やカラオケ、踊りも披露され、祭りを盛り上げていました。



青葉台夏祭りは、7月24日、青葉台団地内および南公園で行われました。出店は子どもや親子連れでにぎわい、家族でスイカなどを楽しく食べる姿が見られました。また、催し物の一つ、小学生の「ラムネ早飲み大会」では、炭酸に苦しみながらも賞品をめぐる白熱。会場からは「頑張れ！」と声援が送られました。

※編集期間・発行日の都合上、取材できた5地区のみ掲載しています。